



学びの高嶺

校訓 感謝・努力・友愛

北九州市立高見中学校
学校だより 第17号
令和5年12月22日(金)
校長 若松 英昭

成長を感じた2学期終了

8月28日(月)に始まった2学期も終了します。今学期は、学校行事や学年行事がたくさん実施され、事前の取り組みや当日の活動を通して生徒の皆さんの成長をみる事ができました。

9月には体育発表会が行われました。ダンスの発表では早くからどのようなダンスにするのか、構成はどうするのかを考え、クラスみんなで練習に取り組みました。時には思うように練習が進まず、苦勞したこともあったと思います。しかし、それを乗り越え当日は素晴らしいダンスをどのクラスも発表してくれました。また、忙しい中でしたが、体育発表会前には中間考査もありました。

10月には性暴力対策アドバイザー事業で、講演会を実施しました。「あなたのからだはあなたのもの、あなたのこころもあなたのもの」をキーワードに話を聞きました。また、19日には高見中学校区の高見中・高見小・槻田小の3校で人権教育に関する学習会・実践交流会・授業づくり学習会を行っています。高見小・槻田小の先生方がたくさん参観に来られました。この時には、授業参観も同時に実施しました。グループワークやロールプレイングなど積極的に取り組んでいる姿がたくさん見られました。

この時期には、文化発表会の取組も行われていました。各学年、学級ではリーダーを中心に練習に取り組む姿が見られました。合唱の歌声が聞こえ、劇の練習、学年の取組、作品制作など活気ある時間でした。クラスや学年の皆が協力することで、文化発表会当日は素晴らしい発表ができました。インフルエンザで延期になり、最後の仕上げができなかったクラスもあったと思いますが、それまでの事前の準備がよく行われていたと思います。

11月には、連合音楽会が行われ、学校を代表して合唱部



体育発表会 ダンス



体育発表会 リレー



授業参観 人権学習



文化発表会



文化発表会

が参加しました。中旬には期末考査も行われました。26日からは2年生の修学旅行が実施されました。今年から2年生での実施になり、準備等も忙しい中で行われました。しかし、2年生の実行委員や代議員を中心に、学びの多い修学旅行を実施することができました。

12月には明日への伝言板を活用した人権学習が行われました。15日から20日まで保護者会も行われました。

部活動も1・2年生中心の活動となり、中体連新人大会も行われました。インフルエンザで出場ができなかった部もありましたが、日頃の練習の成果を発揮していました。

その他にも、各学年の取組がありました。このような取り組みを通して、様々な学びがあったことでしょう。

私は、皆さんの取組をみていて、事前の準備の大切さを改めて感じました。

行事にしても、定期考査や部活動の試合などでも、事前にどれだけ準備をしたか。練習したか。日頃の学習をしっかりと取り組んでいるか。その準備によって、当日の結果や充実感に違いが出てくると思いました。

3年生は自分の進路に向けての準備をしましょう。2年生は3年生になる年です。高見中学校の最高学年となり、下級生を引っ張って行く準備をしましょう。1年生は中学校生活にも慣れたことでしょう。4月には先輩になります。中堅学年として学習面・生活面で後輩に指導できる準備をしましょう。

1年生 箏の授業

1年生が音楽の授業で箏の練習を行っていました。

武道場に箏を並べ、礼儀作法も習いながらの授業でした。授業を参観した時間が武道場での最後の授業ということで、みんなで「さくらさくら」を演奏してくれました。3時間程度の授業だったそうですが、とても上手に演奏していて大変驚きました。担当の吉松先生も「短時間の練習でしたが、すごく上手です」と驚かされていました。

新人大会及び表彰

卓球部 市内大会 団体 7位入賞

令和5年度人権週間作品 入選

書写 K・U・K・H

ポスター S・A (ポスター掲載作品)

令和5年度 第49回北九州市小・中・特別支援学校 読書感想文 優良賞

U・A・S



2年生修学旅行



箏演奏